

# KlassenZeitung

Journalisten und Verfasser: LK, MK, , FG

Designer: RG, LW, HT



## Eilmeldung!!!

Für alle, die es bis jetzt noch nicht mitbekommen haben, das KLZ Autorenteam, ist seit 2 Wochen nicht mehr ein vierköpfiges Team, sondern nur noch ein Team aus drei Personen.

Und Zwei dieser drei Personen aus dem Autorenteam haben sich etwas überlegt, was sie, wenn es sich durchsetzt, als "Gurke der Woche" bezeichnen würden. Diese Gurke der Woche würde dann zweimal im Monat drankommen (Wir Arbeiten noch an dem Namen) und wäre dann im Grunde ein schöner und lustiger Fail von Schülern oder Lehrern.

Schüler/Schülerin der Woche

Er kann reden, schreiben und sich versprechen



## Die Drogen wurden gefunden

In der Woche, von dem 16.09.2024 bis zum 20.09.2024 hat sich eine Sensation ereignet. Die Drogen aus Frankreich haben sich angefundenes als Kreide getarnt in einer Federmappe.

Es gab auch interessante Unterhaltungen über diese Drogen, die wir gleich gerne noch Zitieren wollen.

Der eine aus dem Drogenteam: "Er wusste nicht mehr, das er seine Drogen als Kreide in seiner Federmappe tarnt".

Er: Ja, das wusste ich tatsächlich nicht mehr.

Wir haben uns mit den Anführern von zweier Gruppen unterhalten. Die Namen der Anführer sollen Geheimbleiben, aber wir dürfen die Namen der Gruppen nennen. Nämlich die High Society GmbH und die Joint-Venture GmbH. Diese beiden GmbHs sind der Meinung, das es eine sehr Gute Idee wäre, die Drogen als Kreide zu tarnen.

Also an euch beide aus der 8a32 gut gemacht, ihr helft den Drogenmafien neue Taktiken zu Entwickeln.

## Das Schlechte Licht

Am Montag, dem 16.09.2024, hat ein Schüler aus der 8a32 über das Licht unterhalten oder über Ton? Wir haben keine Ahnung, denn er hat den Satz gesagt "Das Licht ist Schlecht für meine Ohren".

Wir müssen sagen, wir finden, diesen Satz sehr Interessant zu sagen, das Licht schlecht für die Ohren sei. Auch wir haben manchmal Probleme mit unseren Ohren, diese Probleme sind dann aber eher, das wir Stimmen hören oder Tinnitus bekommen, da ein Klassenkamerad wieder misst labert.

Wir haben uns mit der Meteorologin Clara Himmel und außerdem mit Dr. Timo Trommelfell unterhalten. Clara Himmel hat genauso wie Dr. Timo Trommelfell noch nie davon gehört, das Licht schlecht für die Ohren sein kann, aber wollen sich ab jetzt beide damit beschäftigen.

Hieraus hat sich tatsächlich eine neue Spate an Forschern gebildet, nämlich die Ohrrologen.

## Die Neue Airline

Ebenfalls in der Woche vom 16.09.2024 bis zum 20.09.2024 wurde von zwei Schülern aus der 8a32 eine neue Airline gebildet. Wir finden die Namensidee GroundBound Airlines mit dem Slogan, "Weil wir glauben: Was hochgeht, kommt auch schnell runter."

Die GroundBound Airlines wurde dadurch gebildet, dass ein Schüler aus der 8a32 vor Irgendwas weggerannt ist. Aber ein anderer Schüler hat dem wegrennendem Schüler ein Bein gestellt. Dadurch ist der eine Schüler abgehoben und doch ziemlich schnell wieder gelandet. Nur halt das in einem Kreis voller Mädchen.

Ich sage mal, so Fliegen, müssen wir aber nochmal üben. Auch wenn der Pilot Captain Hanno Hinfaller keine Probleme daran sieht, wie dieser Schüler geflogen ist. Auch wenn er mehr landet als Fliegt.

Also euch beiden noch viel Spaß mit euer Airline, bitte in Zukunft nirgendwo mehr rein crashen.

## Der Böse Mann

Schon wieder in der Woche vom 16.09.2024 bis zum 20.09.2024, um genau zu sein am 18.09.2024 im Kunstunterricht hat eine Schülerin aus der 8a32 den Vater einer anderen Schülerin (ebenfalls aus der 8a32) als Bösen Mann bezeichnet. Außerdem noch ihren Bruder als gemein bezeichnet.

Aber uns stellt sich jetzt die Frage, Warum hegt sie so einen Groll auf die Familie einer Schülerin? Genau wissen tun wir es nicht und wir haben auch keine genaueren Informationen darüber bekommen. Traurig aber Wahr.

Wir haben dazu unseren anderen Sozialforscher Kai ne Anung gefragt. Dieser hat uns nur Geantwortet das dieser Groll einfach so kommen kann. Er hat aber Keine Ahnung.

Also wir haben genauso wie der Sozialforscher Keine Ahnung aber Hey vielleicht kann sie uns das Später Irgendwann Beantworten.

# Schüler/Schülerin der Woche



## Er kann reden, Schreiben und sich versprechen

Ein Schüler aus der 8a32 hat über eine Woche und eine Halbe Woche eine Menge angestellt. Was genau fragt ihr jetzt? Das können wir euch Beantworten. Von das er das Häaindy entdeckt hat, zu das er endlich weis wie man Wirklich schreibt und das er anscheinend in die Zukunft gereist ist und schon von Goodnotes 18 redet. Was genau es mit dem Ganzen auf sich hat erfahren wir gleich.

Das Häaindy hat sich dadurch gebildet das der Oben genannte Schüler mit einen weiteren Schüler herumgelaufen ist. Dieser hatte ein Traumatisches Erlebnis mit Schachbrettern dazu, aber in einer anderen KLZ Ausgabe mehr. Und einer dieser beiden hat über ein Häaindy gesprochen. Sprachwissenschaftler sind sich nicht einig ob er ein Normales Handy meinte oder er von einem neuen Iphone redet. Werbeslogan wäre wahrscheinlich: „Hauchdünn, kann aber trotzdem nicht mehr als die letzten Zehn Generationen“ Obwohl eher nicht denn diesen Werbeslogan könnten sie schon heute verwenden wenn sie Ehrlich wären.

Nun zu dem das er Endlich Wirklich schreiben kann das ist Relativ einfach gestern passiert. Es ging um Politik und die Klasse sollte etwas schreiben und der Schüler der Woche hat ungefähr 10 Minuten versucht Wirklich zu schreiben das ist nicht so schwer meint ihr anscheinend ja doch.

Ja, und Goodnotes 18 lässt sich für diese Zeitung nur damit Beantworten dass er schon in der Zukunft war wo die Schulen immer noch ihre alten Boards haben.